

Ausstellungserfolge der Jungen Briefmarkenfreunde Bruchsal-Hambrücken in München, Trier und Tallin (Estland)

Die jugendlichen Aussteller der Jungen Briefmarkenfreunde Bruchsal-Hambrücken haben sich im Frühsommer an mehreren Ausstellungen mit großem Erfolg beteiligt. Bei einer regionalen Ausstellung in München erhielten Denise Obhof und Jonas Jaschik jeweils eine Vermeilmedaille (vergoldete Silbermedaille). Pascal Köhler hatte das beste Exponat der gesamten Ausstellung und erhielt eine Goldmedaille.

Bei der überregionalen Ausstellung in Trier errangen Markus Ligl, Gedeon Köhler, Julia Jaschik, Roman Machauer und Pascal Köhler jeweils eine Vermeilmedaille. Eine Goldmedaille konnten sich Niklas Köhler und Mathias Schäfer sichern.

In Tallin (Estland) fand zudem eine internationale Meisterschaft statt. Insgesamt sechs jugendliche Aussteller aus Deutschland konnten sich dafür qualifizieren. Darunter auch Niklas Köhler und Pascal Köhler aus unserer Jugendgruppe. Beide führen wiederum hervorragende Ergebnisse ein und erhielten jeweils eine Vermeilmedaille für ihre Top-Exponate auf internationalem Niveau.

Allen Jugendlichen ein herzlicher Glückwunsch zu den tollen Ausstellungserfolgen!

*Junge Briefmarkenfreunde
Bruchsal-Hambrücken*